市立青梅総合医療センタ 採用 · 定着促進委員会 広報担当

rojecteur NEWS

『採用・定着促進委員会』です。猛烈な暑さの中、花火大会、夏祭り、オリンピック、甲子園など、夏らしいイベントが続きま すね。灼熱の太陽にパワーをもらい、思いっきり夏を楽しみたいものです。今回は、当院で医師の片腕として看護の視点を持ち つつ活躍しているNP(診療看護師)さん7名を紹介したいと思います。今後ますますタスクシフトシェアが進み、病院機能を支 える大切な存在となっていくことと思います。看護の視点を共有しつつ、一緒に患者さんのことを考え、語りながら、より良い ケアに繋げていけたら良いですね。まずは顔を知って、話しかけてみましょう♪



今年度より消化器・一般外科へ配属 となりました。患者さんを診療・看し 護の両側面からサポートできるよう 精進していきます。まだ勉強不足な 点も多々ありますので、皆様から寄 せられる日々の要望に応えることで 成長していきたいと思います。



いつも大変お世話になっております。研 修2年目となり1か月毎に色々な科で研 修させていただいています。今年度も引 き続き精一杯研修を行い、皆様と患者さ んにとってより良い医療看護について話 し合える関係となれるよう精進していき ます。よろしくお願いします。



中尾さんと渡辺さんと同期で、今年度 からローテーション研修をさせていた だいております。精一杯学び、成長し ていきたいです。どうぞよろしくお願 い致します。院内での心霊体験を集め ております。話しかけてくれたら嬉し いです。



 \bigcirc \circ

整形外科所属の小川です。もっ か整形と内科のことを勉強中で すが、病棟で困ったことがあれ ば整形以外でも気軽に声かけて くださると嬉しいです。



今年度より心臓血管外科に配属となりま した。まだまだ修練中ですが、皆様がよ りよい環境で看護ができるようにサポー トしていきたいと思っていますので、ぜ ひ気兼ねなく話しかけてくださると嬉し いです。どうぞよろしくお願いします。 あと、ビールが好きです!





今年度から入職し、各 科で研修をさせていた だいています。まだま だ知識不足な事も多く ありますが、看護の視 点、医療の視点、患 者・家族の視点から、 療養生活や治療がス ムーズに進むようにサ ポートできるようにな りたいと考えていま す。よろしくお願いい たします。



今年度より入職し、 ローテーション研修 をさせていただいて います。自分にでき ることを少しずつ増 やして患者・家族の QOL向上に貢献して いきたいと考えてい ます。至らない点も 多々あると思います がどうぞよろしくお 願い致します。

